
Pfarrgemeinde St. Severin 
85748 Garching, Poststr. 8 

Tel.: 089/326742-0  Fax.: -13 
e-Mail: st-severin.garching@ebmuc.de                                      

Internet: www.severinkirche.de 

Gottesdienste in Garching/Hochbrück vom 23.11. – 01.12.2024 

Samstag, 23.11.   Patroziniuma St. Katharina 
Hl. Kolumban, Abt, Glaubensbote, hl. Klemens I., Papst 

18:00 Uhr  St. Severin Beichtgelegenheit im Pfarrhaus bis 18:30 Uhr 
19:00 Uhr  St. Katharina Vorabendmesse  

mit Vorbereitung von Frau I. Kemper auf den Empfang der Sakramente 
des Christwerdens (mit festlicher Musik zum Patrozinium) 
+ Liebetraut Voß 

 

Sonntag, 24.11.   CHRISTKÖNIG 

  8:30 Uhr  Hochbrück Hl. Messe 
  + Anna Zölfel z. Stbtg. (Fam. Zölfel) 
  + Magdalena u. Hermann Bauer (Fam. Zidov) 

10:00 Uhr  St. Severin Pfarrgottesdienst mit Spendung der Sakramente der 
Eingliederung in die Kirche nämlich Taufe, Firmung und Eucharistie von 
Frau Idaleixis Kemper (mit dem Gospelchor St. Severin) 

 

Dienstag, 26.11.   Hl. Konrad und hl. Gebhard, Bischöfe v. Konstanz 

19:00 Uhr  St. Severin Hl. Messe 

Mittwoch, 27.11. 

  7:15 Uhr  Hochbrück Hl. Messe 

10:45 Uhr  St.-Josefs-Kapelle Hl. Messe 

Donnerstag, 28.11. 

19:00 Uhr  St. Severin Hl. Messe 
+ Vater und Schwester von Rosa Popp 

Freitag, 29.11. 

  9:00 Uhr  St. Katharina Requiem 

16:30 Uhr  St.-Josefs-Kapelle    Rosenkranz im Seniorenpflegeheim 

 

Samstag, 30.11.   HL. ANDREAS, Apostel 

18:00 Uhr  St. Severin Beichtgelegenheit im Pfarrhaus bis 18:30 Uhr 

19:00 Uhr  St. Severin Familiengottesdienst mit Adventskranzsegnung 
 mitgestaltet von Jugendlichen, mit dem Kinder- und Jugendchor 
+ August u. Regina Scharl (R. Wicklmayr) 
+ Verwandtschaft v. R. Wicklmayr 
+ Anna Fölsner (Kath. Frauenbund) 
+ Mitglieder vom Kath. Frauenbund 
+ Helga Knött (Fam. Knött) 

 

Sonntag, 01.12.   1. ADVENT 

1.Les.: Jer 33,14-16; 2. Les.: 1 Thess 3,12-4,2; Evang.: Lk 21,25-28.34-36 

Kollekte für die Kath. Jugendfürsorge  (Jugendopfersonntag) 

  8:30 Uhr  Hochbrück Hl. Messe 
Stiftsmesse für + Anna u. Karl Kurcius 

10:00 Uhr  St. Severin Pfarrgottesdienst 
17:00 Uhr St. Severin Adventskonzert mit dem Chor St. Severin 

 

Tägl. Rosenkranz ab November um 15.30 Uhr wieder in St. Severin! 

 

 

 



 

Termine / Infos / Veranstaltungen 

Nikolaus für ein Kind sein 
Care Foundation und der Förderverein St. Severin organisieren eine besondere Aktion für 

Kinder in der Ukraine. Wir bitten um Spenden in Form von kleinen Weihnachtspäckchen für 
diese Kinder. Die Geschenke können Spielsachen, Schulmaterialien, warme Accessoires 

oder Süßigkeiten enthalten. Abgabe der Pakete noch bis 25.11. im Pfarrbüro.      
 Weitere Infos unter www.care-foundation.de  

 

Mo., 25.11., 18.30 Uhr Treffen der Legio Mariae im Clubraum 
Mi., 27.11., 10.45 Uhr Hl. Messe im Seniorenzentrum 
  19.00 Uhr Gebetskreis in St. Franziska Romana 
Fr., 29.11. 16.30 Uhr Rosenkranz in der St. Josefskapelle/Seniorenz. 
Sa., 30.11., 18.00 Uhr Beichtgelegenheit bis 18.30 Uhr im Pfarrhaus  
    oder nach tel. Vereinbarung, 326 7420  

Sa., 30.11.,  19.00 Uhr Familiengottesdienst in St. Severin 
   mit Adventskranzsegnung, mitgestaltet von Jugendlichen 
   im Anschluss gibt es Kinderpunsch, Glühwein und Plätzchen 

 

  So., 1.12., 17.00 Uhr Adventskonzert mit dem Chor St. Severin 
    in der Pfarrkirche St. Severin 

 

 Sonntag, 1.12. - Kollekte f. d. Kath. Jugendfürsorge (Jugendopfersonntag) 

 

Verstorben ist: + am 20.11.2024 – Herr Georg Daschinger  (85 Jahre) 

 

Kirchenverwaltungswahl am Samstag, 23.11. und Sonntag, 24.11.2024 

Es dürfen maximal 6 Stimmen abgegeben werden. 

Wahlberechtigt sind alle Personen, 

   - die der römisch-katholischen Kirche angehören, 
  - die ihren Hauptwohnsitz in der Kirchengemeinde haben 
 und am Wahltag das 18. Lebensjahr vollendet haben (Art. 11 GStVS) 

Die Wahllokale und deren Öffnungszeiten sind: 

Kindergarten St. Severin, Münchener Straße 15a:  
Samstag, 23.11. von 18.00 bis 18.45 Uhr und 20.00 bis 20.30 Uhr 

Pfarrsaal Hochbrück, Kirchstraße 5: 
Sonntag, 24.11. von 8.00 bis 8.30 Uhr und 9.30 bis 10.00 Uhr 

Clubraum St. Severin, Poststraße 8. 
Sonntag, 24.11. von 9.00 bis 10.00 Uhr und 11.00 bis 15.00 Uhr 

Späteste Abgabe der Briefwahlunterlagen ist am 24.11. bis 15.00 Uhr. 

 

Wir suchen noch Mitbeterinnen und Mitbeter für die Freitagsanbetung 

im kommenden Jahr 2025 „Eine halbe Stunde vor dem Allerheiligsten“. 

Interessenten bitte melden bei Frau Vogl oder im Pfarrbüro, T. 3267420 

 


